

EMPRESAS

## Califica HR Ratings al ICV; asigna HR A-

ARTURO BÁRCENAS  
*abarpenas@elfinanciero.com.mx*

Debido a la capacidad de pago del Instituto de Control Vehicular (ICV) de Nuevo León, HR Ratings asignó una calificación de HRA- a la deuda de este organismo y señaló que la perspectiva es estable.

“La asignación de la calificación

del ICV se basa en su capacidad para el pago de sus obligaciones financieras, las cuales se cubren con el total de los ingresos por refrendo, aunado a su sana estructura de deuda de largo plazo”, explicó.

Agregó que otro factor a considerar es que el 25.1 por ciento de los ingresos totales en los últimos

doce meses (UDM) no están comprometidos al pago de deuda, con lo cual se pueden cubrir los gastos operativos, que representan el 11.8 por ciento del total de los ingresos, reduciendo el riesgo operativo del Instituto.

Dijo que adicional a lo anterior, se refleja un deterioro en los UDM en el Flujo Libre de Efectivo (FLE)

debido al aumento en los derechos por recibir correspondientes a la cuenta por cobrar con la Secretaría de Finanzas y Tesorería del Estado de Nuevo León.

A pesar de la disminución en el FLE, el índice de cobertura del servicio de la deuda presenta sanos niveles como resultado del calendario de amortizaciones de la deu-

da del organismo.

Lo anterior refleja baja presión en la liquidez del Instituto gracias a los niveles de servicio de deuda, dado que el calendario de pagos se encuentra predefinido y contemplado en la estructura de los créditos que conforman dicha deuda.

Asimismo, es importante considerar que mantiene una independencia operativa respecto al Estado de Nuevo León al ser un organismo público descentralizado.